

Bike to work: 31 Teams machten mit

Coronabedingt fand «bike to work» dieses Jahr nicht im Frühling statt, sondern im Herbst. 120 Kolleginnen und Kollegen traten in die Pedale.

*Sarah Dellenbach**

Das Spital Emmental machte dieses Jahr zum zehnten Mal mit. Am Start: 31 Teams mit 120 Teilnehmenden. Wir von der Peko finden es toll, dass trotz den herbstlichen Bedingungen so viele mitgemacht und gemeinsam 5278 kg CO₂ eingespart haben.

Die Gesamtkilometerzahl aller Teams beträgt 36650 km. Zum Vergleich: 2019 wurden total 34528 km zurückgelegt, 2018 rekordverdächtige 42581 km und 2017 26649 km. Mit 3265 km liegt das Team «IT mit Strom» dieses Jahr an der Spitze, bravo!

Die Gewinnerteams wurden per Los gezogen:

- Team Physio (Katrin Wettstein, Matthias Schindler, Elena Studer und Alexandra Hense)
- Team Powerpuff Girls (Stephanie Merkt, Claudia Burkhart, Sabrina Kunz und Stéphanie Eber)



Bild: zvg

Die «RSE Ladies» schickten saisonbedingt ihre Hygienemasken an den Fototermin.

- Team RSE Ladies (Beatrix Zimmermann, Deborah Feller, Eva van Baalen und Astrid Mainella)

Die Preise: pro Teammitglied je ein Gutschein à 50 Franken, gesponsert von unserem Arbeitgeber Spital Emmental. Die Peko dankt und gratuliert herzlich!

**Sarah Dellenbach, Pflegefachfrau im Spital Langnau, leitet zusammen mit Gaby Fessler, Leitende MPA Diabetologie/Endokrinologie, die Personalkommission (Peko) des Spitals Emmental.*

Die Teamnamen von A bis Z

Von «Duracell» über «Nume nid gsprängt» bis zu den «Schweissperlen»: Die Kreativität der Teams bei der Namensgebung kannte keine Grenzen. In alphabetischer Reihenfolge: Anae, B2 Dream Team 1, B2 Dream Team 2, Bikers, CarePower, Chirurgie Bikers, Duracell, fantastic four, Frisch gepumpt, Gümmeler,

HAPpy pain, IT mit Strom, IT Systemtechnik, MediPower, Notfall Biker, Nume nid gsprängt, Onkologie Training, Peko Radler, Physio-Ladies LA, Powerpuff girls, Psyblitz, RSE Ladies, Sattelfest, Schweissperlen, Speedy Gonzales, Team Physio, Technik 2, Transportflitzers, triage-express, WeDoltAgain. (peko)



Bild: zvg

Das Team Physio sitzt fest im Sattel.